

Grupo Brics amplía su membresía



La expansión del grupo de países Brics fue uno de los principales temas de la cumbre de tres días en Sudáfrica.

(Foto: Al Mayadeen Español)

Johannesburgo, 24 ago (RHC) El presidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa, anunció este jueves que el grupo Brics se expande con la incorporación de Argentina, Egipto, Etiopia, Irán, Arabia Saudita y

Emiratos Árabes Unidos, membresía que entrará en vigor el 1 de enero de 2024.

Sobre el tema, Ramaphosa reveló que se encargó a los ministros de Asuntos Exteriores que sigan desarrollando el modelo de país socio de los Brics y una lista de otros posibles e informen para la próxima Cumbre.

Al anunciar algunos de los principales resultados de la 15 Cumbre, que concluye hoy, el primer mandatario sudafricano resaltó que los cinco estados miembros (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) llegaron a un acuerdo sobre los principios rectores, estándares, criterios y procedimientos del proceso de expansión del Brics.

Alcanzamos consenso sobre la primera fase de este proceso de expansión, y seguirán fases adicionales.

La incorporación de las seis nuevas naciones es el primer resultado de ello.

También abordaron las expectativas de que la asociación económica genere beneficios tangibles para nuestras comunidades y brinde soluciones viables para los desafíos comunes que enfrenta el Sur global.

Compartimos, agregó, nuestra visión de los Brics como defensores de las necesidades y preocupaciones de los pueblos del Sur Global.

Estos incluyen, agregó, la necesidad de un crecimiento económico beneficioso, un desarrollo sostenible y una reforma de los sistemas multilaterales.

Asimismo, reiteramos nuestro compromiso con el multilateralismo inclusivo y la defensa del derecho internacional, incluidos los propósitos y principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas.

También, prosiguió Ramaphosa, nos preocupan los conflictos actuales en muchas partes del mundo, sobre lo cual destacamos nuestro compromiso con la resolución pacífica de diferencias y disputas a través del diálogo y consultas inclusivas.

Por otra parte, añadió, los estados del Brics hemos observado que existe un impulso global para el uso de monedas locales, acuerdos financieros alternativos y sistemas de pago alternativos.

Como Brics, enfatizó el presidente sudafricano, estamos listos para explorar oportunidades para mejorar la estabilidad, confiabilidad y equidad de la arquitectura financiera global.

En consecuencia, reveló, la 15 Cumbre acordó encargar a los Ministros de Finanzas y/o Gobernadores de los Bancos Centrales de los Brics, según corresponda, que consideren la cuestión de las monedas locales, los instrumentos de pago y las plataformas.

Sobre ello, dijo, deberán informar a los líderes de los Brics en la próxima Cumbre.

La Declaración de Johannesburgo II, agregó, demuestra los valores compartidos y los intereses comunes que subyacen a nuestra cooperación mutuamente beneficiosa como los cinco países Brics.

En la 15 Cumbre se ratificó al grupo como una asociación igualitaria de países que tienen puntos de vista diferentes, pero comparten una visión de un mundo mejor.

A través de esta Cumbre, concluyó, los Brics se han embarcado en un nuevo capítulo en su esfuerzo por construir un mundo justo, un mundo justo, un mundo que también sea inclusivo y próspero. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba